

春爛漫の爽やかな季節を迎え、ますます元気はつらつご活躍のことと存じますが、一方では新型コロナウイルス感染症の恐怖に心を痛めておられることとお察しいたします。

中国武漢で発生した新型コロナウイルスは韓国、アメリカ、イタリア、フランス、スペインと瞬く間に広く世界に拡散し全人類を恐怖の渦に巻き込んでしまいました。

我が国においても4月1日現在2,971人の感染が確認されており、死亡した人が77人となっています。

長崎県においては12人の感染（4月5日現在）が確認されておりこれ以上の感染拡大を防がなければなりません。出かけるときは、密集、密閉、密接状態を避けてお互いに感染しないように心がけましょう。感染された方々は一日でも早く快復されることをご祈念致します。

新型コロナウイルスの影響で東京オリンピック、パラリンピックの1年延期が決まり、プロ野球やJリーグも開幕を見合わせている状況です。

経済活動も停滞し、小中高校も休校を余儀なくされました。何としても早く収束するように願うものであり適切な打ち手が求められています。

2月定例議会は2020年度一般会計当初予算（7,260億円）及び新型コロナウイルス関連補正予算（214億円）や人事案など103件を可決、同意するなどし閉会致しました。また2月定例議会において、新年度予算に関する予算総括質疑に会派を代表して登壇し人口減少対策等について質しました。

さらに県の最大の課題である人口減少対策・雇用対策について、特別委員会が設置され委員長を務めることとなりました。皆様のご指導をよろしくお願い致します。

令和2年4月